

## Un peu de sérieux

Lagny mérite le sérieux de tous les élus. On ne peut prétendre une chose et faire son contraire :

- L'opposition critique le niveau d'imposition (en baisse depuis 3 ans) alors qu'ils ont laissé une ardoise de 28 M . Au final, chaque année, l'opposition approuve les dépenses et les recettes de l'année précédente (donc le niveau d'imposition).

- L'opposition parle de rassemblement alors qu'elle passe son temps à se diviser. D'ailleurs maintenant, elle est éparpillée en 3 groupes.

- L'opposition critique le manque de stationnement tout en contestant la pertinence de l'agrandissement des parkings des Tanneurs.

Dire tout et faire son contraire démontre l'absence de propositions concrètes et réalistes et donc la simple volonté de s'opposer pour obtenir le poste.

Pendant qu'elle fait de la politique politicienne, nous préférons agir avec vous. Ensemble, nous avons choisi de réduire les possibilités de construction, ensemble nous avons choisi de valoriser les espaces naturels. Lagny est une ville que beaucoup nous envie pour son dynamisme, pour son cadre de vie. Ensemble continuons d'agir sans relâche, sans pensée politicienne, juste pour le plaisir de voir la ville de Lagny toujours plus belle.

*Les élus du groupe  
Ensemble pour l'avenir  
de Lagny*